
平成 25 年度 第１回大岡公民館運営審議会 開催概要 

 

１ 日 時  平成 25年６月 26日（水曜日） 午後２時から午後２時 45 分まで 

 

２ 場 所  大岡公民館 １階 情報交流室 

 

３ 出席者  審議会委員 ７名 

       事 務 局 ２名 

              傍 聴 者 なし 

 

４ 審議事項 

  (１)  委員改選に伴う会長及び職務代理者の選任について 

   (２)  平成 24 年度大岡公民館事業報告について 

  (３)  平成 25 年度大岡公民館事業計画について 

 

５ 議事概要 

  (１) 委員の互選により会長及び職務代理者の選出をおこなう 

（２） 平成 24年度大岡公民館事業実施報告について 

事務局から、平成 24 年度大岡公民館事業報告を説明 

(３) 平成 25 年度大岡公民館事業計画について 

事務局から、平成 25 年度大岡公民館事業計画を説明 

 

これに対し、委員から以下の提案や意見が出された。 

 

委 員 ：会長職については、住民の代表として住民自治協議会の中澤委員 

    職務代理者には公民館活動で関わりの深い地域公民館推進委員会の 

平林委員が適任と思われるので、就任をお願いしたい。 

：他の委員一同より賛同があり、会長は中澤 義忠 委員、職務代 

理者は平林 貞一 委員が選任された。 

 

委 員 ：平成 24 年度の実績と平成 25年度の計画について事務局より伺い 

    参加してみたいと思う様々な計画をしていただいているが、住民へ 

    の周知・募集方法については、どのようにしているのか？ 

 

事務局 ：行政防災無線の放送及び広報の配布時に合わせて各戸に配布して 

    もらうようにチラシにて周知を行っております。 

 

委 員 ：私も経験があるが、チラシの配布は月に１回のため、終わってから 

    気がつくことも多い。せっかくの企画なので多くの参加者を得られる 

    ように工夫をしてほしい。 



  事務局 ：チラシの配布回数を増やすなど、多くの住民に周知できるよう改善 

      してまいります。 

 

  委 員 ：昨年度は休止となった体育祭であるが、本年度は実施ということで 

      よいか。 

 

  事務局 ：地域公民館推進委員会の会議により、本年は実施となりました。 

       ただ高齢化により区によっては参加者が出せない区も出ており、従 

      来のような区対抗による体育祭の形態は難しいため、誰もが参加でき 

て楽しめるような内容にしたいと、地域公民館推進委員会と検討をし 

てまいります。 

 

  委 員 ：合併して１０年近くが経ち、大岡グランドや体育館など、高齢化も 

      あり利用者が減少して地域のスポーツ活動の衰退が残念に感じられる。 

 

  事務局 ：体育館・グランド利用・受付の窓口は体育課となっているが、スポー 

ツや地域交流の振興ため公民館としても検討してまいりたい。 


